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zum Thema:
Nachfrage zur Schriftlichen Anfrage S19/18 307 „Baumbestand am Obersee
pflegen“
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Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt

Herrn Abgeordneten Danny Freymark (CDU) und
Herrn Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/18572
vom 14. März 2024
über Nachfrage zur Schriftlichen Anfrage S19/18 307 „Baumbestand am Obersee pflegen“
______________________________________________________________________________________

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung der Verwaltung:
Die Schriftliche Anfrage betrifft Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener Zuständigkeit und
Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl um eine sachgerechte Antwort bemüht und hat
daher das Bezirksamt Lichtenberg von Berlin um Stellungnahme gebeten. Sie wird in der Antwort
an den entsprechend gekennzeichneten Stellen wiedergegeben.

Frage 1:

Wie viele Ersatzpflanzungen fanden im Verhältnis zu den Fällungen am Obersee in den Jahren 2020, 2021, 2022
und 2023 statt (bitte einzeln aufführen)?

Antwort zu 1:

Das Bezirksamt Lichtenberg teilt hierzu folgendes mit:
„2020   60 Baumpflanzungen     11 Baumfällungen
  2021     0 Baumpflanzungen       2 Baumfällungen
  2022     0 Baumpflanzungen       2 Baumfällungen
  2023     0 Baumpflanzungen     10 Baumfällungen“
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Frage 2:

An welchen Orten fanden diese Ersatzpflanzungen jeweils statt?

Antwort zu 2:

Das Bezirksamt Lichtenberg teilt hierzu Folgendes mit:
„Im gesamten Oberseepark.“

Frage 3:

Welche Ersatzpflanzungen sind für den Oberseepark im Jahr 2024 geplant?

Antwort zu 3:

Das Bezirksamt Lichtenberg teilt hierzu Folgendes mit:
„Keine.“

Berlin, den 27.03.2024

In Vertretung
Britta Behrendt
Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt


